

# Neue Konzertreihe „Rantastic-Kopfhörer-Live!“

Musikfachmann Otto Meyer lässt bewährtes Format aufleben / Geschäftsführer Jens Dietrich: Hochkarätige Künstler

Von Veruschka Rechel

**Baden-Baden** – „Die Idee geistert schon lange durch meinen Kopf, und als ich Otto darauf ansprach, war er sofort mit Begeisterung dabei“, erzählte Jens Dietrich. Jetzt stellen der Geschäftsführer der Kleinkunstbühne und Erlebnisgastronomie Rantastic in Haueneberstein und der ehemalige Musikfachmann beim SWR1, Otto Meyer, ihre neue Konzertreihe „Rantastic-Kopfhörer-Live!“ vor.

Otto Meyer? Werden da nicht alle Musik-Fans sofort hellhörig und erinnern sich an „SWR1-Kopfhörer-Live“ mit Otto Meyer? Da waren doch richtig gute Bands zu hören, dazu kleine persönliche Geschichten, bis letztes Jahr ein erfolgreiches Format. Und genauso eines startet noch in diesem Monat im Rantastic Baden-Baden. Am 20. September eröffnet Otto Meyer die neue Reihe „Rantastic-Kopfhörer-Live!“ mit „High South“, der Band aus den USA, die hautnah den Sound legendärer 70-er Harmony-Vocal-Groups wie „The Eagles“ und „Crosby“ verkörpert. Als Vorband spielt



**Der frühere Radiomacher bei SWR1, Otto Meyer, hat bereits große Pläne für die Konzerte im Rantastic in Haueneberstein.**

Foto: Rechel

„BasiX“ aus Bad Kreuznach. „Wir wollen ganz bewusst auch regionale Gruppen als

Vorband einbringen“, so Otto Meyer. Bei „BasiX“ spielt er selbst mit, und zwar Gitarre.

„Ich bin ja eigentlich ein gescheiterter Musiker, der als Musikfachmann beim SWR1

gelandet ist, weil er von seiner Musik nicht leben konnte“, witzelte er.

Seit einem Jahr arbeitet Otto Meyer als selbstständiger Vermittler von Livebands sowie als Tontechnik- und Musikberater. Er verriet jedoch: „Doch ‚Kopfhörer-Live‘ war immer mein Herzensprojekt, und ich bin total happy, dass ich es jetzt im Rantastic wiederaufleben lassen darf.“

„Wir investieren immenses Geld in diese Veranstaltungen, weil es hochkarätige Künstler sind“, betonte Dietrich. Das gelte ebenso für die zweite Veranstaltung am 10. Oktober mit „The News“, eine der erfolgreichsten und erfahrensten Coverbands Deutschlands. Abgesehen von ihren jahrelangen Live- und Studioerfahrungen bei Künstlern wie Herbert Grönemeyer und Edo Zanki wagen sie auch Experimente. Eines davon zeigen sie im „Rantastic“, die Zusammenarbeit mit einer achtköpfigen Streichergruppe, die der Band neue Klangmöglichkeiten bietet. Die Vorband „True Crew“ aus Bühl ist bekannt für ihre fetzigen Rock-Songs und Gänsehaut-Balladen.

Den Abschluss der neuen Konzertreihe in diesem Jahr bildet am 7. November Sänger und Gitarrist Stephan Ullmann, der mit seinen gefühlvollen Songs mitten ins Herz trifft. Genau da kommen sie auch her, denn der Künstler verwandelt seine Emotionen in Musik. Wie gewohnt wird Otto Meyer auch bei „Rantastic-Kopfhörer-Live!“ kleine Anekdoten und Interna über die jeweiligen Künstler preisgeben.

„Wenn unsere rund 400 Plätze belegt sind, lohnt es sich, diese Konzerte zweimal im Monat zu veranstalten“, versprach Geschäftsführer Dietrich. Im Eintrittspreis sind jeweils ein Getränk und ein Appetithappen enthalten. Apropos Appetit: Otto Meyer ließ sich ein paar Häppchen auf den zu erwartenden Ohrenschmaus im kommenden Jahr entlocken: Die Fans können sich auf Stefan Stoppok, Edo Zanki und Ralf Gustke, Schlagzeuger von Xavier Naidoo, freuen. Ein musikalisches Schmäckerl der Extraklasse dürfte die Deep-Purple-Legende Ian Paice sein, einer der besten Rock-Schlagzeuger der Welt.